

## Saatnya Indonesia Kubur Mimpi Malaysia

Agus Riyanto - TRENGGALEK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 16, 2021 - 21:22



*Asnawi Mangkualam Bahar (kiri), salah pemain inti Timnas Indonesia*

Jakarta - Setelah sukses menahan imbang juara bertahan Vietnam (0-0), [Indonesia](#) masih akan melakoni laga sisa melawan seteru abadinya Malaysia, di Piala AFF 2020 group B. Pertandingan tersebut akan berlangsung di Bishan Singapura, Minggu (19/12) mendatang. Jika saja ada yang kalah dalam pertandingan tersebut hampir pasti tidak lolos ke semi final. Namun, jika berakhir seri maka Indonesia yang akan lolos.

Melihat dari tiga laga sebelumnya, secara matematis Indonesia tentunya memiliki

peluang yang sangat besar untuk mengalahkan Malaysia. Dengan asumsi Malaysia dikalahkan Vietnam secara telak 0-3 di match day ketiga.

Sebenarnya, Indonesia hanya butuh seri saat melawan Malaysia untuk mengunci tiket ke semi final.

Jika mengacu dari hasil pertandingan di match day pertama dan kedua, Evan Dimas dkk jauh lebih mentereng dalam pencapaian produktivitas gol, yakni mengalahkan Kamboja 4-2 dan Laos 5-1. Sedangkan Malaysia menang 3-1 atas Kamboja dan 4-0 atas Laos.

Nah, ini tentu saja bisa menjadi modal untuk mengubur mimpi Malaysia lolos ke semi final, sekaligus mematahkan semua prediksi yang terkesan memandang sebelah mata Pasukan Shin Tae - yong.

Terlebih, Harimau Malaya sedang dalam kondisi tidak baik - baik saja. Selain beberapa pemainnya cedera juga ada yang terpapar Covid - 19. Belum lagi kepanikan sang pelatih yang mendapat tekanan hebat dari para suporternya.

Sementara itu, Garuda Indonesia justru di atas angin. Bek keturunan, Elkan Balkot hampir pasti akan turun menjadi starter. Apalagi jika Egi Maulana Vikri akan ikut serta bermain, tentu ini akan menjadi angin segar.

Pendeknya, untuk mengunci tiket ke semi final bukan sesuatu yang sulit. Tinggal bagaimana Shin Tae - yong dalam menerapkan strategi di laga krusial nanti, bertahan total untuk mengamankan satu poin atau akan bermain terbuka (Agus Riyanto).